

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBERENA

VISITA DE LOS ESTUDIANTES DEL CBTIS #220 DE CIUDAD GUSTAVO DÍAZ ORDAZ

DESCRIPCIÓN

Los alumnos del CBTis #220 de Ciudad Gustavo Díaz Ordaz nos visitaron los días 09 y 10 de abril del presente año, en el marco de nuestro evento de puertas abiertas, para la promoción de la oferta educativa y la captación de nuevos estudiantes.

El evento fue inaugurado por nuestro Rector, Dr. Héctor Díez Rodríguez, acompañado de los coordinadores de carrera, quienes dieron una cordial bienvenida a los estudiantes y compartieron con ellos detalles sobre nuestros programas educativos, subrayando la importancia de seguir preparándose profesionalmente.

Durante su visita, los alumnos pudieron recorrer nuestras instalaciones, conocer los distintos talleres y laboratorios con los que contamos, y observar las prácticas que se realizan en cada una de nuestras carreras. Además, nuestros estudiantes les compartieron sus experiencias en la UPRR, así como los beneficios que ofrecemos a quienes forman parte de nuestra comunidad académica.

Agradecemos profundamente su visita y esperamos verlos pronto, los esperamos.

EVIDENCIAS



